

Cabrisas se entrevista, en La Habana, con alto funcionario de la Unión Europea



La Habana, 20 nov (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros, Ricardo Cabrisas Ruiz, recibió a Stéfano Manservisi, director general de Cooperación y Desarrollo de la Comisión Europea, como parte del programa de trabajo que desarrolla en el país como parte de la celebración del primer Subcomité de Cooperación Cuba-Unión Europea.

Durante el encuentro intercambiaron sobre el estado actual y las perspectivas futuras de la cooperación bilateral, reconociendo el avance alcanzado en el último año en la implementación del Programa Indicativo Multianual correspondiente al periodo 2014-2020, que aporta a Cuba fondos no reembolsables por valor de 50 millones de euros para los sectores de energías y agricultura, así como el intercambio de expertos, precisa el periódico Granma.

Coincidieron en la importancia de continuar profundizando el trabajo en estos sectores, que son prioritarios para el desarrollo económico y social de Cuba.

El vicepresidente Cabrisas resaltó la importancia de la constitución de este Subcomité de Cooperación, como parte de la implementación del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación firmado bilateralmente en diciembre del 2016, el cual contribuirá a fortalecer los vínculos de cooperación en un ambiente de respeto, transparencia y confianza.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/176939-cabrisas-se-entrevista-en-la-habana-con-alto-funcionario-de-la-union-europea>



Radio Habana Cuba